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Структура научной рабочей группы
под эгидой российско-американской комиссии 
[bookmark: _GoBack]по белому медведю

Научная рабочая группа при Российско-американской комиссии по белому медведю (далее именуемая «Группа») создана в соответствии с пунктом 8 статьи 8 Соглашения между правительствами Российской Федерации и США о сохранении и управлении чукотско-аляскинской популяции белого медведя (далее - «Соглашение»).

I. Цель группы
Группа оказывает содействие Российско-американской комиссии по белому медведю (далее именуемой «Комиссия») в решении вопросов, касающихся защиты чукотско-аляскинской популяции белого медведя и управления ею.

II. Обязанности Группы
Комиссия поручает Группе предоставлять экспертные рекомендации в следующих областях работы Комиссии:
1. Определение годового устойчивого уровня добычи белых медведей на основе надежных научных данных, включая традиционные знания коренных народов.
2. Определение годовых лимитов добычи, не превышающих устойчивых уровней.
3. Определение мер по ограничению добычи белых медведей с целью сохранения популяции и поддержки традиционного образа жизни коренных народов в пределах ежегодно устанавливаемых лимитов вылова, которые должны включать периоды, открытые для охоты, ограничения по возрасту, полу и другие параметры, помимо пункта 1 статьи 6 Соглашения.
4. Определение границ чукотско-аляскинской популяции.
5. Определение критических местообитаний белого медведя и разработка рекомендаций по их сохранению.
6. Рассмотрение научно-исследовательских программ, в том числе совместных, по изучению, сохранению и мониторингу белых медведей, а также подготовка рекомендаций по их реализации и определение критериев отчетности и проверки взятых белых медведей.
7. Разработка рекомендаций по содержанию в неволе осиротевших и реабилитированных белых медведей.
8. Сбор и изучение информации и научных данных о белых медведях, включая информацию о добытых медведях и случаях возникновения угроз для жизни человека.

III. Состав группы
1. Группа должна состоять из равного количества участников из России и США.
2. Каждая сторона предлагает членство в своей секции Группы. Конкретный состав Группы или любые изменения в нем должны быть подтверждены Комиссией либо на одном из ее регулярных заседаний, либо по переписке.
3. Комиссия выбрала сопредседателей, которые несут ответственность за организацию работы групп. Кроме того, группа будет выбирать члена из принимающей страны в качестве секретаря на ротационной основе. В обязанности председателя и секретаря входит организация работы Группы.
4. Группа может при необходимости привлекать других экспертов для обсуждения конкретных тем.
IV. Организация работы группы
1. Сопредседатели Группы получают задания от Комиссии и выполняют эти поручения эффективно и своевременно.
2. Сопредседатели Группы информируют Комиссию о результатах выполненных заданий отчетными или аналитическими материалами и документами.
3. Группа проводит рабочие встречи не реже одного раза в год.
4. Финансирование работы американского и российского отделений Группы обеспечивается соответственно российской и американской сторонами.
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The Scientific Working Group under the U.S.-Russia Polar Bear Commission (hereinafter referred to as the "Group ") is established in accordance with Paragraph 8 of Article 8 of the Agreement between the Governments of the United States and Russian Federation on the Conservation and Management of the Alaska-Chukotka Polar Bear Population (hereinafter referred to as the "Agreement").
I. Purpose of the Group
The Group shall assist the U.S.-Russia Polar Bear Commission (hereinafter referred to as the "Commission") in resolving questions pertaining to the protection and management of the Alaska-Chukotka polar bear population.
II. Responsibilities of the Group
The Group is charged by the Commission with providing expert guidance in the following areas of the Commission's work:
1. Determination of an annual sustainable harvest level for polar bears based on reliable scientific data, including traditional knowledge of native peoples.
2. Determination of annual take limits not to exceed sustainable levels.
3. Identification of measures to restrict taking of polar bears with the goal of conserving the population and supporting the traditional way of life of native peoples within the annually-established harvest limits, which shall include periods open for hunting, restrictions as to age, sex and other parameters, in addition to Paragraph 1 of Article 6 of the Agreement.
4. Determination of the boundaries of the Chukotka-Alaska population.
5. Determination of critical polar bear habitat areas and development of recommendations to conserve them.
6. Consideration of scientific-research programs, including joint ones, for the study, conservation and monitoring of polar bears, as well as preparation of recommendations for their implementation and determination of criteria for reporting and verifying polar bears taken.
7. Developing recommendations on captive maintenance of orphaned and rehabilitated polar bears.
8. Collection and study of information and scientific data on polar bears, including information about harvested bears and cases where threats to human life have arisen.
III. Composition of the Group
1. The Group shall consist of an equal number of members from the U.S. and Russia.
2. Each side shall propose the membership of its section of the Group. The specific composition of the Group, or any changes thereto, shall be confirmed by the Commission either at one of its regular meetings, or by correspondence.
3. The Commission has selected co-Chairpersons who shall be responsible for organizing the groups work. In addition the group will select a member from the host country to serve as Secretary on a rotating basis. The duties of the Chairperson and the Secretary shall include organizing the Group's work.
4. The group may call upon other experts as needed to address specific topics.
IV. Organization of the Group's Work
1. The Group’s Co-Chairpersons shall receive assignments from the Commission, and shall carry out those assignments in an efficient and timely manner.
2. The Group's Co-Chairpersons shall inform the Commission of the results of assignments carried out, by report, or analytical materials and documents.
3. The Group shall conduct a working meeting at least once a year.
4. Funding for the work of the U.S. and Russian sections of the Group shall be provided by the U.S. and Russian sides, respectively.
